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NÃO PODERIA ABRIR está coluna sem valorizar a beleza, 
o charme e a cor jambo, desta menina maravilhosa que ad-
miro e amo muito, pela sua garra, simpatia e inteligência: 
IZABELLA LEAL PAULINO, formada pela UNIMONTES, em 
Geografia, está agora a mil fazendo mestrado. Além disso, 
sempre corre atrás e é apontada atualmente como uma das 
melhores maquiadoras da cidade. Nesta foto maravilhosa, 
ela está na FEIJOADA DO THEO (fotogênio) 

THEOS-HOUSE- para quem não sabe, foi através de um 
trabalho duro de noite e dia, no final dos anos 70 e início 
dos 80, quando comandei a noite montes-clarense durante 
14 anos como proprietário do histórico ‘Theos-House’, onde 
fiz praticamente toda a minha independência financeira, 
pois muita gente acha que foi através das minhas luxuo-
sas promoções:  É claro que elas davam algum lucro, mas 
como sabem a infraestrutura era gigantesca e não se fazia 
e muito menos hoje se faz, UM EVENTO sem muitos gas-
tos e muitas vezes o valor poder até cobrir o que foi gasto. 
Mas fico feliz, pois volta e meia, as pessoas se lembram do 
sucesso sem precedentes do meu ‘THEOS-HOUSE’, que co-
mandou a noite montes-clarense. Ali aconteciam as mais 
elegantes recepções, bailes e a juventude dourada vibrava 
com a imensa PISTA DE PATINS. Na época dos lançamen-
tos da moda, os desfiles aconteciam no grande espaço com 
manecas famosas vindo de Beagá e nomes conhecidos da 
nossa sociedade, também davam show na passarela; os ca-
samentos importantes, os debuts também aconteciam ali, 
bem como as ANIMADAS BATUCADAS da turma do KART, 
etc. Era nessa CASINHA SIMPLES (foto), mas gigante por 
dentro com quase 2 mil metros de área, que recebia inúme-
ras personalidades políticas, promovia festas marcantes e 
era onde tudo acontecia na alta sociedade. BONS TEMPOS, 
mas isso e muito mais, está no meu livro THEO UMA VIDA...

O PODER JOVEM na RURAL. Vimos o trabalho dinâmi-
co que OSMANE BARBOSA NETO fez na Sociedade Rural, 
quando foi presidente. Agora, estamos vendo outro jovem, 
seguindo a tradição da família, ou seja, JOSÉ HENRIQUE DE 
CARVALHO (na foto com a esposa Jacqueline) que é o novo 
PRESIDENTE DA SOCIEDADE RURAL e já vem mostrando 
serviço e seguindo os passos do seu pai HENRIQUE VELO-
SO, que também desenvolveu um trabalho brilhante na Ru-
ral. Bola pra frente Zé Henrique 

O MELHOR PARA O MELHOR ENCONTRO- Como sa-
bem, a FEIJOADA DO THEO, no dia 27 de abril, vai marcar o 
reaparecimento de muitos casais e jovens e por isso mes-
mo comemorando 30 anos do evento e mais o início dos 
59 anos de serviços prestados à imprensa (realmente uma 
VIDA e como o tempo passa rápido), quero que a FEIJOADA 
DO THEO, este ano seja mesmo a mais espetacular de todos 
os tempos, e pra isso ela será diferenciada e como sempre 
teremos O MAIS COMPLETO E MELHOR BAR itinerante, 
que serve nos grandes eventos que é o FLAIR SHOW BAR 
coquetelaria HALLAN BORGES, que promete mesmo dar 
um verdadeiro show

VANILDA MIRANDA, que além de decorada é uma exce-
lente paisagista, cultiva em seu sito AS MAIS BELAS FLO-
RES E FOLHAGENS TROPICAIS para os eventos da city. É 
claro, que as flores e folhagens estarão como sempre deco-
rando o MIRANTE EVENTOS, dia 27 de abril na ‘FEIJOADA 
DO THEO’...

LOGO MAIS A CÂMARA MUNICIPAL DE MONTES CLA-
ROS deverá ficar super lotada, pois será homenageada ali, 
com o título de CIDADÃ BENEMERITA DE MONTES CLA-
ROS, uma das mulheres mais queridas e dinâmica da ci-
dade, que é TEREZINHA MANGABEIRA, aí com o esposo, o 
prefeito HUMBERTO SOUTO, em recente recepção

EMOLDURADO pelas amigas Tânia Martins Figueiredo e 
Mary Alkimin, que chegam na city na próxima semana, para 
festejar Raquel Souto, que vai ser homenageada na Câma-
ra Municipal. Elas já confirmaram presença com um grupo 
animado no dia 27, na FEIJOADA DO THEO.

BITCOIN PODE CAIR 33% após salto em abril: um evento 
de ‘redução pela metade’, ou halving, que reduzirá a oferta e, teo-
ricamente, aumentará o preço do ativo, anima os investidores. Mas, 
para o JPMorgan, as consequências desse fato representam um risco 
de queda para o bitcoin.

FIQUEI MUITO FELIZ, em ver e em saber que a Câmara Mu-
nicipal e a Prefeitura aprovaram o nome do grande e inesquecível 
KONSTANTIN CHRISTOFF para uma praça da cidade. Konstantin 
foi um homem acima do seu tempo e merece todas as honras possí-
veis, pois existem muitos outras PERSONALIDADES IMPORTANTES 
que até hoje não foram lembrados e outros que são homenageados 
com nomes de ruas e avenidas, que não tem nada a ver...

COMO SEMPRE o grupo de amigos de JANAÚBA, vem me 
prestigiar na FEIJOADA DO THEO, inclusive o prefeito ZÉ APARE-
CIDO, que vem fazendo a maior administração já vista na história 
daquela cidade. Existe inclusive um animado grupo que possuem 
casas no CONDOMÍNIO DO BICO DA PEDRA. Amigos é mesmo 
para se GUARDAR NO LADO ESQUERDO DO PEITO.  

VALOR DE MERCADO da Nvidia: Ações da fabricante de 
chip sobem 4%, e a companhia se junta à Microsoft e à Apple como 
a terceira empresa a fechar um pregão americano acima de US$ 2 
trilhões.

NECESSIDADE DE CONTROLE. Está disposto a abando-
nar a sua necessidade de controlar tudo o que acontece a você e ao 
seu redor - situações, eventos, pessoas, etc. Sendo eles entes queri-
dos, colegas de trabalho ou apenas estranhos que você conheceu na 
rua - deixe que eles sejam eles mesmo. Que todos sejam exatamente 
o que são e você verá como isso irá fazer se sentir melhor. EU PRE-
CISO FAZER ISSO.... 

INTEGRANTES DO MPF votaram na última quinta-feira 
nos nomes dos 6 indicados para a lista sêxtupla dos candidatos de 
carreira à vaga de ministro do STJ. Além da lista do MPF, a Cor-
te Superior receberá uma lista de todos os MPs dos Estados e do 
Distrito Federal. A partir dessas definições, os ministros votam uma 
lista tríplice que será enviada ao presidente Lula, responsável pela 
indicação.

VIVA PARA todos os aniversariantes de hoje, como MARINA 
MACIEL FREIRE e RITA SAPORI, que também estão comemorando 
a vida nesta sexta-feira. Vida longa para todos e o mais importante 
SAÚDE. Viva e vida...

MAX-MIM EM FESTA
LOGO MAIS o maravilhoso e gigantesco MAX-MIM CLUBE, estará 

em festa, quando seu presidente Wellington Felix com sua diretoria, irá 
entregar a primeira grande obra da sua gestão, ou seja, a ARENA MAX 
BEACH TENNIS, que já é considerada como um dos maiores com-
plexos esportivos de Beach Tennis de Minas. será às 19 horas. Quero 
agradecer o gentil convite, fico muito feliz em ver este clube que gosto 
tanto crescer cada vez mais. Citei em colunas anteiros alguns presiden-
tes que marcaram sua passagem no clube com grandes obras, mas por 
um lapso esqueci de MURILO MACIEL, CARLOS PEREIRA, ROBERTO 
ALENCAR E HERMES MALVEIRA, que impulsionaram também essas 
obras. 

GOVERNADOR E PRESIDENTE
O GOVERNADOR ROMEU ZEMA, reuniu em Brasília com o pre-

sidente Lula e recentemente o recebeu aqui em Minas Gerais, mas isso 
não quer dizer que nosso governador apoia o atual desgoverno, mas 
sim por uma delicadeza e por ser oficial, tem recebido Lula nas Gerais. 
Aliás, vocês já repararam que o presidente está querendo mesmo ficar 
mais “light”? Mas as atitudes que ele vem tomando junto com os minis-
tros do STF, principalmente Alexandre de Moraes, tem feito com que 
ele perca muitos e muitos dos seus admiradores. Prova disso, que não 
pode aparecer em grande público, mas vamos aguardar a concentra-
ção na BAHIA. 

BRADESCO 
REESTRUTURAÇÃO DO BRADESCO: “Valorizamos a prata da 

casa, mas não há dogmas em trazer talento de fora”, diz presidente; 
há 90 dias no cargo, Marcelo Noronha tem como missão modernizar 
o segundo maior banco privado do país. Já que estamos falando do 
Bradesco, tenho recebido muitas reclamações quanto a morosidade 
no atendimento, principalmente no caixa que sempre existe apenas 
um elemento para atender aos inúmeros clientes até mesmo idosos. É 
bom olharem isto... 

GRANDES SHOWS 
A FEIJOADA DO THEO terá quatro shows do mais alto gabarito, 

que deixarão a pista do belo salão do MIRANTE EVENTOS certamente 
fervilhante. O evento será aberto pelo DJ YAN às 13h, depois será a vez 
de uma famosa dupla sertaneja que estarei anunciando nos próximos 
dias, o famoso show do PAGODE DA VIVI, e finalmente encerando 
com chave de ouro a noite com a sensacional BANDA DE LUCIANO 
PACCO. Os melhores para o melhor evento em salão fechado deste 
ano. Todos estão convidados e é só adquirir a CAMISETA no final do 
mês, pois não existe convites especiais... 

SEM REDUZIR OS PREÇOS
LÁ COMO CÁ: ‘reduflação’, tendência que diminui o tamanho dos 

produtos sem reduzir os preços, irritou até o presidente Joe Biden, 
que se diz indignado com o encolhimento dos potes de sorvete nos 
EUA. Nas redes sociais, o tema também tem sido alvo recorrente de re-
clamações dos consumidores americanos. No Brasil é a mesma coisa.
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